

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir  
beim Abschied von

## Paul Gfeller-Riesen

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir Frau Pfarrerin Melanie Pollmeier für die Trost  
spendenden Abschiedsworte, Frau Elena Elida Tirtopan für das ergreifende Spiel  
auf der Panflöte, Herrn Dr. Simon Brönnimann und dem Ärzte- und Pflegeteam  
des Inselspitals Bern für die einfühlsame Betreuung.

Herzlichen Dank für die vielen Leidkarten und die grosszügigen Spenden an die  
«Schweizerische Herzstiftung» und allen, die mit uns an der Trauerfeier von Paul  
Abschied nehmen konnten oder in Gedanken mit uns waren.

Köniz, im September 2020

Die Trauerfamilien